
Protokoll der FSK-Sitzung vom 14. Juli 2009

• Anwesend: Physik (Matze, Aaron), MatheInfo (Jonathan, Ben, Alex mit Kuchen), Geo
(Christoph), Archi (Lara, Lukas), Wiwi (Markus), Inwi (Julian), IngPäd (Dirk), UStA
(Phil), Etec (Urmel, Andreas), Frau Maaß vom StuWe, Q

• Matze

TOP (1) Besuch vom Studentenwerk

• Frau Maaß stellt Flyer für das Projekt Fit für die Welt vor:

⇒ Integration ausländischer Studierenden soll durch Bildung von gemischten Lerngrup-
pen gefördert werden, das Ganze findet in einem Rahmen statt in dem die (anhand einiger
Kriterien) beste Gruppe honoriert werden soll. Bisher vorwiegend Etec-relevant, soll das
Konzept jetzt allen Fachschaften vorgestellt werden.

• Frau Maaß geht.

TOP (2) Q

• Roundtables wurden abgesagt wegen geringer Rückmeldungen (sehr schwach, übrigens).
Ein neuer Termin ist erst auf Oktober angepeilt, man darf dennoch bereits Interessenten
sammeln.

• Außerdem führt das Unitheater Lieblingsmensch auf. Verweis auf die aufzuhängenden
Plakate.

TOP (3) Bericht UStA

• Phil dankt für die eingeschickten KalendUStA-Texte

• im Laufe dieser Woche erscheint das nächste UMag

• Nächste Woche bekommen wir Besuch vom HoC, unter Anderem Thema: Wahlbereich

”
körperliche Fitness & emotionale Kompetenz“

• CareerService-Treffen findet nächste Woche statt, Infos entnimmt man Phils Mail dazu.
Thema ist das übliche Was-kann-der-CS-tun-was-nicht-schon-Hochschulgruppen-leisten-
und-einiges-mehr
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• Wichtige Information für die Geschwisterregelung: Der Antrag ist jedes Semester neu
auszustellen. Je früher, desto besser!

• Treffen mit FZK-Vorstand Umbach

⇒ Vielleicht nennenswerte Information: Umbach spricht sich für die semesterweise
Aktualisierung der Fricard aus. Bei der Planung kann/darf/soll ein Student mitarbeiten.
Auch hier sind Interessenten gesucht, es eilt quasi.

• Zum anstehenden TOP Festgenehmigungen: Jede FS soll die zugehörigen Informationen
(also Genehmigungspapiere) Noah zukommen lassen.

• Deutschkurs vom UStA, alle werden aufgerufen die Flyer und Plakate mitzunehmen und
auszulegen bzw. aufzuhängen. Bei Fragen oder Interesse bitte beim UStA melden.

TOP (4) Geo

• Geophon dabei

• Night of Science klang gut an, aber wenn, dann nicht als kostenlose Werbung fürs KIT.

• haben keine A-Wahl-Mail rausgeschickt, um unnötige Aufmerksamkeit zu verhindern

TOP (5) Etec

• Viele Studieninteressierte haben angefragt, daher wurden auch organisierte Beratungen
durchgeführt.

• Zur Evaluation:

⇒ Der Bundesgerichtshof hat die Benotung von Lehrkörpern ohne deren Zustimmung
erlaubt (spickmich-Urteil). Das Urteil kann für die Argumentation für die Offenlegung
von Evaluationsergebnissen herangezogen werden.

⇒ Andreas kündigt Brief an, um die Verfügbarkeit der Ergebnisse sicherzustellen. Dieser
Brief hätte am liebsten eine FSK-Unterschrift, aus diesem Grund bitte in die Fachschaf-
ten tragen um sich ein Mandat geben zu lassen!

⇒ Ebenfalls eine Ankündigung: Falls Brief nicht ernstgenommen wird, wird die Fach-
schaft Etec wieder zum Boykott rufen (wie im letzten Winter)

⇒ Zudem scheinen die englischsprachigen Bögen sehr schlecht und babelfish-ähnlich
übersetzt zu sein. Um die Qualität der Bögen interfakultativ vergleichen zu können, bitte
zum nächsten Mal einfach mal ein Exemplar jeder Art von Bogen mitbringen!
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TOP (6) Archi

• gehen gerade... sind weg.

TOP (7) Physik

• Exchange-Brief geht morgen an die Herren Oberle, Kramer, Juling.

• FSK-Grill wird vom Jay gewartet werden. Budget?

⇒ 30 Euro, zu zahlen am Besten aus dem FSK-Topf, falls das nicht klappt - steuert
halt jede Fachschaft 2-3 Euro bei.

• Ebenso möchte die FSK-Grill-Ausleihordnung leicht überarbeitet werden, Physik stellt
nächste Woche einfach einen neuen Vorschlag vor.

• by the way: Die (aus Stud.geb. finanzierte und von der Fachschaft Physik vorgeschlagene)
Veranstaltung

”
Einführung in das rechnergestützte Arbeiten“wurde ins Studium Generale

aufgenommen.

• Aktuell treten Probleme mit der Verwaltung auf, die nämlich auf einmal akribisch auf
die juristische Korrektheit der HiWi-Verträge achtet, was die bisher praktizierte flexi-
ble Handhabung unmöglich macht. Daraus resultiert z.B., dass einige der Stellen, die
den Fachschaften ausgestellt werden, nicht mehr zeitnah vergeben werden können. Noch
wichtiger aber ist, dass mit dieser Regelung alle Verträge (z.B. Tutorenstellen) bereits 3-4
Wochen vor Antritt unterschrieben werden müssen - absolut impraktikabel, weil viele Stu-
denten zu dieser Zeit überhaupt nicht vor Ort sind. Genausko kritisch ist die Verkürzung
der bisherigen 6-Monats-Hiwi-Zeit vieler Stellen (z.B. Tutorien) auf die 4 Monate eigent-
licher Vorlesungszeit, die dann zwar höher dotiert werden um die Gesamtsumme konstant
zu halten, jedoch dann fast unmöglich machen, dass jemand zwei Stellen gleichzeitig
innehat ohne damit irgendwann auf ein Problem zu stoßen.

⇒ Fazit: Matze schreibt nochmal Informationsmail über [fsk-intern]. Auf den Sitzungen
soll dann über mögliche Lösungen nachgedacht werden, da momentan noch Zeit zur
Beschwerde besteht.

TOP (8) MatheInfo

• Fakfest war, inkl. Fußballspiel Studenten:Profs mit Ergebnis 8:1

• Mathe haben A-Wahl-Mail geschrieben, Info nicht

• Mathe hatten Besuch aus Kaiserslautern
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• Interesse an Sportturnier in der O-Phase (samstags)?

TOP (9) Wiwi

• Sehr erfolgreiches WiWiSo vor zwei Wochen. Diesmal eher als partielles Fakultätsfest
statt reines Studentenfest aufgezogen. Einige Profs waren bis spät da.

• Kritik von Profs an der 40h-Hiwi-Grenze für Masterstudenten, jedoch Problem: Profs sind
faul...

• Einige Profs wurden von der Zahl an Gutachten, die für Auslandsstipendien o.Ä. geschrie-
ben werden mussten, überfordert.

⇒ AAA wurde angeschrieben, um über die Notwendigkeit dieser Zahlen nachzudenken.

⇒ Problem scheint aber nur bei den Wiwis zu existieren

TOP (10) Mach/CIW

• CIW-Dekan hat sich gegen die Offenlegung der EVA-Ergebnisse gewehrt

• Plan, alle Vorlesungsinhalte online zu stellen

• Diskussion kam auf, ob die A-Wahlen überhaupt boykottiert werden sollen.

⇒ UStA-Phil erklärt das Problem beim morgigen Besuch

• Wollen vielleicht das KIT-Logo auf ihr O-Phasen-Shirt packen

TOP (11) IngPäd

• Master kommt erst nächstes Jahr, Diplomstudiengang ist jetzt offiziell ausgelaufen

• Fachschaft am Aussterben

• Sonst auch nix los
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TOP (12) Ferienöffnungszeiten

• Jetzt amtlich:

28.Juli bei Mathe

18.August bei Geo

15.September bei Mach/CIW, WiWi oder Physik (wird flexibel gehandhabt)

6.Oktober auch bei Mach/CIW, WiWi oder Physik (hier ebenso)

Sitzungsende um ca. 1915 Uhr.
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